

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

**MÊME TRAJET, MÊME VOITURE !**

### **Français et Suisses s'allient pour encourager le covoiturage dans le bassin lémanique**

**Le bassin lémanique est marqué par une forte croissance qui entraîne une saturation des routes aux heures de pointe. Afin de trouver des solutions pour fluidifier le trafic des réseaux routiers, tout en préservant la qualité de vie et l'attractivité du bassin de vie, les Départements de la Haute-Savoie et de l'Ain, les Cantons de Vaud et de Genève, Chablais Région (Canton du Valais) et le Groupement local de coopération transfrontalière transports publics (GLCT TP) ont lancé ce jour le nouveau portail covoiturage-leman.org - un moteur de recherche intuitif et accessible, centralisant toutes les offres de covoiturage du bassin lémanique. Ils ont dévoilé une campagne de promotion du covoiturage afin de sensibiliser les travailleurs frontaliers ainsi que les entreprises suisses à ses avantages.**

(Voir le communiqué original au format PDF en annexe)

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 03 septembre 2015

#### **RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DIRH, Nuria Gorrite, conseillère d'Etat, 021 316 70 01

#### **TÉLÉCHARGEMENT(S)**

[Dossier\\_presse-covoiture bassin lemanique](#)

[Communiqué original PDF](#)